

Zeitschrift:	Le Tracteur et la machine agricole : revue suisse de technique agricole
Herausgeber:	Association suisse pour l'équipement technique de l'agriculture
Band:	19 (1957)
Heft:	4
Rubrik:	Pour la première fois depuis 6 ans, une nouvelle Foire suisse de la machine agricole est organisée : à Berne du 10 au 14 mai 1957

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pour la première fois depuis 6 ans, une nouvelle Foire suisse de la machine agricole est organisée

à Berne du 10 au 14 mai 1957

Mécanisation, motorisation et rationalisation constituent les trois aspects d'un seul et même impératif qui se pose aujourd'hui à tout agriculteur. Qu'il veuille maintenir son train de campagne à la hauteur des exigences de notre époque ou qu'il manque de main-d'œuvre, le paysan se voit actuellement conduit à mécaniser et à motoriser son exploitation. Il lui advient toutefois fréquemment d'acheter de nombreuses machines plus ou moins au hasard. Avec le temps, ces acquisitions constituent une lourde charge pour l'exploitation, qui n'en est pas plus rationnelle pour autant. Aussi l'achat de machines et d'appareils mérite-t-il sérieuse réflexion, sans quoi celui qui s'y livre encourt le risque de procéder à des investissements inconsidérés.

Mais comment et où se faire conseiller ? L'occasion unique en est offerte par la Foire suisse de la machine agricole, que l'Association suisse des fabricants de machines agricoles organise à Berne du 10 au 14 mai 1957. Cette exposition est combinée cette année avec la BEA (Exposition bernoise de l'artisanat, de l'agriculture, de l'industrie et du commerce). Elle a pour but de donner à l'agriculture un aperçu instructif et général sur l'état actuel de la technique dans le domaine de la construction de la machine agricole, qu'il s'agisse d'engins suisses ou étrangers. La Foire offrira aux fabricants, importateurs et commerçants de machines agricoles et aux agriculteurs l'occasion de se rencontrer et permettra à ces derniers de comparer les articles exposés, comme aussi de choisir et d'acheter les machines et appareils indispensables à une exploitation rationnelle.

La Foire suisse de la machine agricole de mai 1957, à Berne, est la plus importante manifestation de ce genre depuis 1951. A cette époque, c'est également dans la ville fédérale qu'eut lieu la dernière exposition générale de machines agricoles, laquelle permit tant aux produits suisses qu'aux articles importés de rivaliser pacifiquement en vue de conquérir la faveur des amateurs. Cette possibilité de faire des comparaisons n'a pas existé à l'Exposition de machines agricoles de 1954, à Lucerne, et n'existe pas non plus aux foires nationales organisées chaque année. Il en va de même quant à l'importance de la manifestation: à la Foire suisse de la machine agricole de Berne, passé 100 maisons sont représentées, qui exposent une sélection de leurs produits dans une halle couverte dont la superficie n'est pas inférieure à 12 500 mètres carrés. L'homme de la pratique a donc, pour la première fois depuis 6 ans, l'occasion de compléter ses connaissances en matière de machines agricoles en visitant une exposition de vastes dimensions.

H.